

■ ESTADO DE MÉXICO

## EN CRISIS EL SISTEMA CUTZAMALA

### El Sol de Toluca

POR SERGIO MACEDO

TOLUCA, Méx. (OEM-Informex).- Debido a la severa crisis que atraviesa el Sistema Cutzamala, el Gobierno federal podría reactivar en los próximos meses el proyecto Temascaltepec, para contar con una nueva fuente de abastecimiento de agua, incluso ya se han presupuestado algunos recursos para iniciar con los estudios necesarios a fin de extraer más líquido y poder dotar al valle de México, principalmente.

De acuerdo al director general del Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México, Efrén Villalón Figaredo, en estos momentos es urgente buscar nuevas fuentes de abastecimiento del Cutzamala, y el municipio de Temascaltepec es el lugar ideal debido a su cercanía con el sistema, lo que reduciría considerablemente los costos, ya que las otras alternativas son Tula y el Valle del Mezquital, en el estado de Hidalgo, o incluso Tecolutla en Veracruz.

FOTO: EL SOL DE TOLUCA / OEM-INFORMEX



>> CADA HABITANTE del Valle de México consume en promedio diario 300 litros de agua

